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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 08/2022 

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos – CMAS, 1 

realizada no dia 20 de junho de 2022, no salão da Primeira Igreja Batista de Santos, sito á Praça José 2 

Bonifácio, com a presença de conselheiros e a Secretaria Executiva do conselho Sra. Adelma Santos Lima, 3 

conforme lista de presença abaixo: 4 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - EXERCÍCIO 2022 

CONSELHEIRO REPRESENTATIVIDADE 
Junho 

AGO 

Rayssa Ramos Barja TITULAR GOVERNO - SEDS P 

Tassia Queiroz Prado SUPLENTE GOVERNO - SEDS *** 

Nadia Alexandre de S. Queiroz dos Santos TITULAR GOVERNO - SMS P 
Maria Anunciação de Jesus Lourenço SUPLENTE GOVERNO - SMS P 

Angélica Egler Graça Gomes TITULAR GOVERNO - SEDUC P 

Kelly Maria Gonzaga de Queiroz Ursini SUPLENTE GOVERNO - SEDUC *** 

Alexsander José Guedes TITULAR GOVERNO - SEMES J 

Paulo Roberto Paes Musa SUPLENTE GOVERNO - SEMES            J 

Leonardo Rodrigues de Moraes TITULAR GOVERNO - SECULT F 

Marcelo Lattanzi Ramires SUPLENTE GOVERNO - SECULT F 

Luiz Otávio Galvão de Barros TITULAR GOVERNO - SEDURB P 

Jorge Manuel de Souza Ferreira SUPLENTE GOVERNO - SEDURB *** 

Filipe Rezende TITULAR GOVERNO - COHAB F 

Fernanda Muniz SUPLENTE GOVERNO - COHAB F 

Marcus Vinicius Gonçalves Sécio TITULAR GOVERNO - SESEG P 

Ana Carolina da Silva Costa Emilio SUPLENTE GOVERNO - SESEG *** 

Itiel Pereira de Araújo Filho TITULAR GOVERNO - SEFIN P 

Mayara Bessa Cappello SUPLENTE GOVERNO - SEFIN *** 
Sociedade Amiga dos Pobres – Albergue 
Noturno TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Casa Vó Benedita  SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE *** 

ONG Vidas Recicladas SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

PROVIVER Obras Sociais e Educacionais TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Asilo de Inválidos de Santos – Casa do Sol SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Lar das Moças Cegas SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Educandário Santista TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Lar Evangélico de Amparo a Velhice SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE *** 

Sociedade São Vicente de Paulo SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE *** 

Cintia Gonçalves TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR JUST. 

Graziela Salomão Velloso SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR JUST. 

Aurora Fernandez Rodrigues SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 
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Leandro Lapetina Freire TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR *** 

Paulo Cezar Simoni SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Gilmara M. B. Salazar SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Margarett Samara Soares TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR *** 

Mirian da Silva SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Katia Ayres Dos Anjos SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR *** 

Clovis Ubiratan Manoel Deolindo TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS F 

Rogério Aparecido TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS P 

Alaide Maria de Oliveira TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS P 

Edilson Martins de Souza SUPLENTE SOC. CIVIL – USUÁRIOS P 
A reunião iniciou-se em segunda chamada às 09h15, com a Sra. Josenice – Presidente do CMAS agradecendo 5 

a presença de todos bem como agradecendo o pastor Alípio pela disponibilização do espaço para realização 6 

da assembléia. A presidente convoca o sr. Paulo para compor a mesa, como primeiro secretário. Logo em 7 

seguida passa-se para o primeiro item da pauta: 1. Apreciação e Deliberação da Ata da Assembleia Geral 8 

Ordinária de 17 de maio de 2022 e Ata Assembleia extraordinária de 03 de junho de 2022: Sra. Josenice faz 9 

a leitura das atas, que foram aprovadas por unanimidade. Na sequência passa-se para o próximo item da 10 

pauta, que foi adiantada pois o sr. Rodrigo, representante da Gestão precisou se ausentar antes da finalização 11 

da reunião: 2. Informes do Gestor: Aprovação dos valores dos repasses do Projeto de Promoção da Rede 12 

Socioassistencial do Município de Santos, sendo os valores divulgados no diário oficial no dia 15 de junho de 13 

2022. Sr. Rodrigo explica que a comissão de seleção (SEDS) fez analise dos planos entregues pelas instituições, 14 

de acordo com as orientações das portarias e legislações vigentes, para aquisição de bens permanentes. 15 

Ainda, que após aprovação pelo conselho, iniciará o tramite para criação de lei municipal autorizativa para 16 

utilização do recurso, sendo que ao instruir cada processo, estes irão passar por analise deste conselho. 17 

Ressalta que os bens adquiridos serão alocados obrigatoriamente nas instituições onde os serviços estão 18 

sendo executados. Aproveitou para explicar que moveis planejados não são considerados bens permanentes. 19 

Sra. Aurora pergunta sobre a participação do município no encontro do CONGEMAS e sugere que a carta 20 

aberta seja divulgada aos conselheiros. Sr. Rodrigo informa que foram 14 representantes do município a 21 

reunião e sugeriu que estes trouxessem os relatos dos trabalhos para o conselho. A Sra. Aurora questiona 22 

sobre a ampliação de vagas de acolhimento por consequência das baixas temperaturas e o Sr. Rodrigo 23 

informa que na General Câmara estão com 50 vagas para pernoite e irão abrir mais 25 vagas na Pinheiro 24 

Machado (antigo abrigo sigiloso), sendo que depois do inverno, as atividades neste último, funcionarão de 25 

forma permanente, ou seja, um novo acolhimento institucional. Também colocou sobre a antecipação da 26 

campanha do agasalho, pelo município de Santos. Sra. Aurora questionou também o novo convênio que a 27 

SEDS está tratando, para as vagas de acolhimento que eram da OS Santo Expedito, sendo que esta não é a 28 

recomendação do grupo de trabalho do CMDCA e CMAS, e sim de criar outras estratégias para o acolhimento 29 

institucional. Sr. Rodrigo explica que já estão sendo realizadas algumas ações, como o projeto para ampliação 30 

do número de beneficiários para guarda subsidiada, sendo que este PA está em tramitação, Fortalecimento 31 

do Família acolhedora, com ampliação do número de famílias acolhedoras, Adequação do imóvel do 32 
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SEACOLHE CA (esquina) com possibilidade de execução do serviço de acolhimento pela rede direta e Locação 33 

de imóvel na zona noroeste. Explica que mesmo diante das ações apresentadas, o município possui 34 

compromisso com o Governo Federal, onde foi pactuado o número de vagas que temos hoje e que 35 

recebemos subsídios para o custeio desses serviços. Assim, Sr. Rodrigo informa que a SEDS possui intenção 36 

de firmar novo convênio, mas sugeriu que está pauta seja protelada, pois ainda não possui nenhum processo 37 

em andamento. Em continuidade, Sra. Josenice passa para o próximo item de pauta.: 3. Apreciação das 38 

Revalidações das Inscrições das Organização Sociais: Sra. Josenice passa a palavra para o sr. Paulo que 39 

discorre sobre as visitas realizadas nos serviços, declarando que estão prestando o serviço de maneira correta 40 

e nos parâmetros da legislação, sendo revalidadas as inscrições das Organizações Sociais: Congregação 41 

Santista de Surdos – CIES; Associação de Ensino Social Profissionalizante – ESPRO; Educandário Anália Franco; 42 

Associação de Assistência Multiprofissional a Especiais – Flores de Maria; Associação de Pais, Amigos e 43 

Educadores de Autistas – APAEA. Em continuidade, Sra. Josenice passa para o próximo item de pauta.: 4. 44 

Aprovação da transferência de recursos do Fundo Estadual de Assistência Social – FEAS para o programa 45 

de Fortalecimento do CadÚnico, para Benefícios Eventuais e para Ampliação de vagas emergenciais de 46 

acolhimento.: Sra. Rayssa informa que a intenção da SEDS é de usar o recurso do CADÚnico para contratação 47 

de entrevistadores, porém ainda está sendo elaborada o plano de ação, sendo tratado na próxima reunião 48 

da comissão de ICS. Sobre o recurso para ampliação das vagas de acolhimento durante o inverno, sr. Rodrigo 49 

informou que a SEDS irá utilizar o recurso no abrigo da Pinheiro Machado. Com relação ao recurso para 50 

benefícios eventuais, sra. Rayssa informa que será utilizado de acordo com a RESOLUÇÃO NORMATIVA Nº 51 

792/2020 – CMAS. Foi aprovado por unanimidade a utilização dos recursos pelos conselheiros. Próximo item 52 

de pauta.: 5 Apreciação e Deliberação do novo texto do Regimento Interno: Sr. Itiel iniciou a apresentação 53 

dos artigos que foram alterados e/ou incluídos, porém não houve tempo hábil para finalizar a leitura, ficando 54 

assim a aprovação para próxima assembleia.  Passa-se para o próximo item de pauta: 6. Vacância – abertura 55 

de vaga remanescente no segmento usuário: Sra. Josenice esclarece que ainda existem vagas para o 56 

segmento usuário. Diante do exposto, este conselho reabre o processo de vacância para entrega da 57 

documentação dos interessados. Passa-se para o próximo item de pauta: 7. Informes do CMAS: Comissão 58 

de Política: O coordenador da comissão, conselheiro Sr. Paulo informa sobre as discussões e visitas realizadas 59 

para revalidação das inscrições acima mencionadas. Solicita que mais conselheiros componham esta 60 

comissão para dar mais celeridade aos processos. Logo em seguida, passa-se para o relato da Comissão de 61 

finanças: Sr. Itiel explica que a comissão está analisando o relatório de prestação de contas, que este está 62 

sendo produzido pela Sra. Tassia e que será apresentado na próxima assembleia. Sra. Aurora alerta para a 63 

necessidade desta comissão se debruçar na LOA. Passa-se para a comissão de Legislação: Sr. Itiel informa 64 

que o Projeto de Lei do SUAS está tramitando e já passou pela PROJUR com aprovação da minuta. Sra. 65 

Josenice solicita que seja indicado novos conselheiros para ser primeiro e segundo secretários do CMAS e a 66 

Sra. Aurora se disponibiliza, sendo a única manifestação. Sra. Rayssa informa que não haverá participação 67 

dos conselheiros na reunião do CONSEAS, pois a SEDS não encontrou hotéis que aceitam como forma de 68 
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pagamento nota de empenho, não sendo possível o pagamento dos mesmos. Ainda, informa que sobre o 69 

Prospera Família, ainda não possuem data para apresentação do plano. Sra. Aurora convida novamente os 70 

conselheiros a participarem do Encontro Regional de CMAS BS que ocorrerá no dia 22/06 no município de 71 

Cubatão. Não tendo mais assuntos a tratar a assembleia foi encerrada as 12h00. 72 
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Josenice Profirio                                                                             80 

   Presidente CMAS                                                                          81 
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